Studio
35 m2
Réf. 86506956

410 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Nice promenade des anglais : dans la premiere partie de la promenade,
dans bel immeuble de standing avec concierge et piscine sur le toit,
venez visiter ce grand et beau studio de 35 m2. I'entrée dessert une
piece de vie sur balcon vue mer latérale, une kitchenette équipée, une
alcbve couchage, une salle d'eau, un toilettes et un dressing. Une cave
complete Il'ensemble climatisé et en parfait état. Emplacement
exceptionnel, a 2 pas des commerces, des jardins de la coulée verte et
du vieux nice. Idéal pour vos vacances et investissement locatif.

Honoraires 5% inclus a la charge du vendeur. Les ...

Nice promenade des anglais : in the first part of the promenade, in a well
maintained building with concierge and a roof top with pool, come and visit this
large studio of 35sgqm. It comprises of an entrance, a living room onto a balcony
with laterale sea view, an open equipped kitchen, a sleeping alcove, a
shower-room, a dressing and a toilets. Exceptionnel location for your holidays at 2
steps from the shops, the gardens, the coulee verte and the old nice. Agency fees

of 5% included at the charge of the seller.

NICE PROPERTIES PROMENADE
2 RUE HALEVY - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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